

De Rosa anuncia un juzgado de guardia y la oficina de la víctima

08.01.08 | 02:00. Archivado en [Regne](#)

Cristina Guijeño (Vh). - El conseller de Justicia, Fernando de Rosa, asistió ayer a la inauguración oficial del cuarto juzgado de Moncada. El acto contó también con la presencia del alcalde del municipio, Juan José Medina, gran parte de la corporación municipal y alcaldes de otras localidades cercanas como Rocafort o Meliana, además de algunos jueces de paz.

De Rosa manifestó la necesidad de este nuevo servicio "para ofrecer un mejor servicio, ya que de esta forma baja la proporción de funcionarios por asunto judicial, lo que acelerará los procesos", aseguró, además de reconocer que este municipio, y sus alrededores, "son zonas en continua expansión, por lo que el aumento de la población se debe compensar con un incremento de medios para garantizar la seguridad ciudadana".

Por otra parte, el conseller anunció la puesta en marcha de un juzgado de guardia que funcionará en horario de mañana y tarde de lunes a sábado, además de los domingos por la mañana. A esta medida se sumará la oficina de atención al ciudadano, que previsiblemente abrirá sus puertas el próximo mes "para ayudar a todas las víctimas del delito, especialmente a las mujeres maltratadas", apuntó el conseller.

crisguijenyo@valenciahui.es

Más información en la edición impresa de *València hui*.